
Protokoll FSR-Sitzung am 28.06.2021, 15:00 – 18:00 Uhr – Konstituierende Sitzung

Anwesende: Bock, Erdemir, Israel, Lebrenz, Schöttler, Skomski, Wichmann
Gäste: Binnebesel, Unglaub
Protokoll: 
Beschlussfähigkeit: 7/7

1. Begrüßung und Vorstellungsrunde
2. Annahme der Mandate

- alle nehmen ihr Mandat an
3. Kooptierung von Altmitgliedern

- Binnebesel: ja 7/7 Enthaltung 0/7 nein 0/7 → kooptiert
-Unglaub: ja 7/7 Enthaltung 0/7 nein 0/7 → kooptiert

4. Annahme des Protokolls der letzten Sitzung
- ja 7/7 Enthaltung 0/7 nein 0/7 → angenommen

5. Annahme der Tagesordnung
- ja 6/7 Enthaltung 1/7 nein 0/7 → angenommen

6. Vorstellung der FSR-Arbeit
- verschiedene Ämter, es wäre schön, wenn jeder eines übernimmt

7. Verteilung von Ämter und Organisatorisches 
7.1 Sitzungsturnus
- alle drei-vier Wochen, weiter mit doodle, kein fester Termin
7.2 Mailverteiler Mitglieder
- Lucas gibt de Änderungen an das ZIM weiter
7.3 Ämterverteilung
Vorsitz: nicht notwendig
Finanzen: Skomski
Vernetzung: Schöttler, Israel
Soziale Netzwerke/Newsletter: Erdemir, Lebrenz
Newsletter: Wichmann
Website: Bock
Plakate/Physische Werbung: Bock
Anfrage von Dritten und Student*innen (Mails): Israel
Kontakt mit Lehrstühlen: Lebrenz
Sitzungsorganisation: Bock
Tagesordnung: Wichmann
Protokolle: wechselnd

8. Klausurtagung
- doodle: 26.07.-08.08, Raum wird noch abgesprochen

9. Auswertung vergangener Veranstaltungen
9.1 Sommerfest
- interessanter Vortrag, recht gut besucht, Get together war eher kurt und klein

10. Bevorstehende Veranstaltungen
10.1 Kochabend 01.07. 18 Uhr– Vorbereitungen laufen, Probekochen und Spiele ausgedacht
10.2 Unigesellschaft 13.07. Griebnitzsee, Podium von unserer Seite angeboten, kein 
weiterer Austausch geschehen, falls noch etwas zum Bewerben kommt – auf Social Media, 
Pinchas geht hin
10.3 Griechenlandfahrt 2022 mit KlassPhil – Unterstützung in Organisation und Antrag bei 
der Vefa, ohne größere finanzielle Verpflichtung ja 7/7 Enthaltung 0/7 nein 0/7

11. Umfrage SoSe21



- Anregung Carla-Uhink, Notwendigkeit von vier Studienfachberatern abfragen, ähnlich wie
letzten Semester, wie läuft das Onlinesemester? Wie zufrieden mit Prüfungsausschuss?, 
Annika würde die Umfrage erstellen

12. Anschaffungen
- weitere Überlegungen und Vorstellung an der Klausurtagung

13. Berichte aus den Gremien
13.1 VeFa
- Antrag Mischpult für die Vefa / Lesecafe → ja 4/7 Enthaltung 3/7 nein 0/7
- drei AStA-Referenten sind zurückgetreten
13.2 Kommissionen – keine stattgefunden
13.3 Sonstige Gremien

14. Sonstiges
14.1 Praktikumsanfragen per Mail an Czech: Steht alles auf der Website, in Newsletter 
erklären


